



En el Pleno del Area Metropolitana celebrado ayer

Alberto Villagrasa reclama marquesinas en las paradas de autobús dirección a las playas entre Viladecans i Gavà

- El portavoz de transporte del grupo Popular en el Área Metropolitana pide que la instalación de marquesinas se haga con la máxima urgencia dado que el período estival ya ha comenzado.

17.juliol.09.- Alberto Villagrasa, portavoz de transportes del grupo Popular en el Área Metropolitana presentó una iniciativa en el pleno celebrado ayer reclamado la instalación de marquesinas en las paradas de autobús que hacen el trayecto a las playas entre los municipios de Gavà i Viladecans.

Alberto Villagrasa explicó que presentó esta propuesta “ante el incremento del uso de estas paradas durante el período estival que obliga a los usuarios no solo de los municipios afectados sino de todo el área metropolita que utilizan este servicio para sus desplazamientos a esperar en unas condiciones deplorables”. Según el concejal los usuarios se ven obligados a esperar a pleno sol y ha recordado que los tiempos de espera son considerables.

La propuesta, que fue aceptada, permitirá en opinión del concejal “mitigar en parte el calor y las incomodidades en la espera que sufren los usuarios”. Por ello el portavoz Popular ha reclamado que “se instalen con urgencia estas marquesinas para solucionar unas molestias que a medida que avanza el período vacacional van a ir en aumento”. En este sentido el concejal ha recordado que nos encontramos ya en pleno mes de julio y que la solución debe ser efectiva esta temporada.